

	HUELVA, 30 marzo de 2022 SU REFERENCIA CA_300322 NUESTRA REFERENCIA/ MASTEREPA/dmn ASUNTO Acta Comisión Académica Máster EPA	
	DESTINATARIO MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA MÁSTER	
	DE ENFERMERÍA DE PRÁCTICA AVANZADA EN ATENCIÓN A LA CRONICIDAD Y LA DEPENDENCIA	

ACTA COMISIÓN ACADÉMICA MÁSTER Sesión ordinaria

Fecha: 30 marzo de 2022

Profesorado

- Rafaela Camacho Bejarano (Directora del Máster) (RCB)
- Piedras Albas Gómez Beltrán (PAGB) (Ausencia justificada)
- Francisco José Mena Navarro (Decano)
- Dolores Merino Navarro (Secretaria de la Comisión Académica) (DMN)
- Margarita Rodríguez Pérez (MRP)
- José Luis Sánchez Ramos (JLSR)

Representante del alumnado

- M Jose Cáceres Titos (Ausencia justificada)

En la ciudad de Huelva siendo las 12,05 horas del jueves dia 30 de marzo de 2022, se reúne la Comisión Académica del Máster en Enfermería de Práctica Avanzada en Atención a la Cronicidad y la Dependencia en sesión ordinaria en la Sala de Juntas de la Facultad de Enfermería, con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación si procede del actas de la sesiónes anteriores (300422) y (021222).

Se aprueban por unanimidad

2. Informe de la Dirección.

El comienzo de curso se ha desarrollado con normalidad y aunque tenemos una demanda menor de estudiantes, derivado posiblemente por el cansancio provocado por la Pandemia entre otros factores. Otro motivo es debido a las fechas del distrito único y las otras ofertas de menor calidad que nos obliga a retomar para el siguiente curso. Las tasas de inserción esta siendo muy alta y esto hay que valorarlo también.



La comisión de Calidad del Máster ha elaborado el Autoinforme del Máster y el Plan de mejora adaptándolo al formato nuevo de la DEVA que se presenta a la comisión para el conocimiento de todos. Trabajo minucioso con todo detalle que está disponible en la web de la Facultad.

3. Propuesta y aprobación, si procede, de la adscripción a las líneas de Investigación para el TFM.

Se incorpora la Profesora Ibáñez Masero a las lineas de investigación y las comparte con otras profesoras. Además, se incluyen otras lineas nuevas relacionadas con la cronicidad en las etapas de la infancia y la adolescencia y sobre las familias.

4. Propuesta y aprobación, si procede, de la asignación de tutores para el TFM.

Este punto se tratará en otra sesión más adelante porque hay que retomar las renovaciones de tutorización. El computo es de dos TFM por tutor.

5. Propuesta y aprobación si procede de la composición de los tribunales TFM para el curso 2021-22.

En cuanto a los tribunales, la directora presenta la renovación de estos del año pasado y se incorpora la profesora Barbieri Figueiredo como suplente porque no hay para formar otro nuevo.

6. Planificación de las prácticas del Máster de EPAACYD del curso 2021-2022.

En este punto, la directora da la palabra a la profesora Gómez Beltrán, Coordinadora de Practicas, y explica la disponibilidad y distribución de las prácticas. Son tres semanas en hospital y tres semanas en Atención Primaria. Excepto en las EPAs de ostomías y de heridas crónicas. Se hace un ajuste también sobre las prácticas de las EPAs Oncológica y de Nefro. La propuesta se ha comenzado y tenemos una alumna que las va a realizar en Sevilla gracias al convenio de colaboración.

7. Asuntos de trámite

Se nos ha pedido la adscripción de créditos de otros departamentos al Máster. Se nos plantea la duda de si en esta solicitud cabe la posibilidad de solicitar más créditos para el departamento de Enfermería, pero nos han dicho que no es de momento posible y se podría debatir para hacerlo más adelante.

8. Ruegos y preguntas

El profesor Sánchez Ramos, pregunta cómo debe responder a un estudiante que le pregunta cómo puede hacer para superar la asignatura. Entre todos se argumenta la mejor forma de dar respuesta y se decide que se presente al examen.

Por otro lado, el profesor Sánchez, pregunta por el cambio de aula del Máster que no ha sido informado y se explica que ha sido un problema de coordinación de campus.

Pregunta si es necesario que la directora se encuentre dada de alta en todas las asignaturas del Máster y la directora explica que no es necesario y que si ella está es por resolver algún problema con algún profesor externo o alguna incidencia.



Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión cuando son las 14,45 horas.

LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN ACADÉMCIA DEL MÁSTER

Edo. Dolores Merino Navarro